
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

■我孫子市議会では！ 
 
・市民に開かれた議会の実現 
・持続可能な自治体として発展していくために市民の信託を受
けた議会の実現をめざし、平成 24 年 3 月定例市議会において議
会基本条例の制定をはじめ、議会改革について調査・検討する
ための特別委員会を設置しました。 
 特別委員会を設置以来、月一回以上の開催を基本に 16 回の委
員会を開催したほか、先進自治体の視察、意見交換を行うなど
議会基本条例の検討を重ねてまいりました。 
 検討中の素案について、周知を図るとともに市民の皆さんか
ら議会基本条例に対する意見を直接お聞きし、市民意見を反映
させた条例策定を進めるため、市民説明会を実施します。 
 一人でも多くの皆様に足を雄運びいただき、議会に対して
様々なご意見をお寄せいただきますようにお願い申し上げます。
「議会改革は待ったなし！」奮ってのご参加をお願いします。 
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議会基本条例（素案）市民説明会スケジュール 

 
主催：我孫子市議会 議会改革特別委員会 

 
●平成 26 年 2 月 15 日（土）午前 10 時～午前 11 時半 

場所：湖北台近隣センター大会議室 
●平成 26 年 2 月 15 日（土）午後 2 時～午後 3 時半 

場所：近隣センターふさの風 会議室 1 
●平成 26 年 2 月 16 日（日）午後 1 時～午後 2 時半 

場所：アビスタ内 2 階第 2 学習室 
※三会場とも予約の必要はありません。 
※お問い合わせ： 我孫子市議会事務局   ☎04-7182-4015 

千葉県を提訴へ「高濃度汚染焼却灰問題」調停が決裂！  
調停は住民 46 名が申請人となり、国の「公害等調整員会」に対
し、手賀沼終末処理場の保管施設の安全性が確保されるまで、
焼却灰の搬入停止・施設の安全性の確保などを求めてきまし
た。しかし昨年の 12 月、千葉県の不誠実な対応で「調停」は不
成立となりました。平成 27 年 3 月 31 日までに完全撤去を求め
て、住民が千葉県を提訴することとなりました。完全撤去を求
めて行動することが必要となっています。 

 

          
 印南 宏後援会 会報     ２０１４.１.１４ №６１   
 
2014 年（午年）がスタートしました。今年も手賀沼に鮮や

かな初日の出が上がり、市民の皆様も輝かしい新年をお迎え
のこととお慶び申し上げます。 
 昨年、国政は「アベノミクス」を展開した一年でした。三
本の矢の内、新たな経済政策として「金融緩和」が功を奏
し、米国景気の底堅さも追い風に円安の進行、一部の大企業
を中心とした活況等で株高、特に輸出製造業や金融・市場産
業の活動に良好な環境へとシフトしていきました。 

今年は、この一部の業界の活況がどこまで多産業、大企業
から中小企業、中央から地方へ、何より企業の収益を賃金ア
ップへと結び付けて消費活動の拡大、拡大再生産の流れへと
好循環できるか否かが問われる一年となります。 
 私達のまち我孫子市においては昨年、手賀沼花火大会が 3
年ぶりに復活した喜びも束の間、10 月には台風 26 号により、
市内に大きな被害が発生しました。また、急速に進行してい
る人口減少の問題、近隣市から持ち込まれている高濃度焼却
灰の手賀沼終末処理場一時保管場所問題、昭和 40 年代に整備
され、現在は老朽化した公共基盤整備施設（含む市民会館・
クリーンセンターの炉）の再整備・更新問題、不祥事で失墜
した教育現場の信頼回復等の課題が山積しています。 
 まさに、国政・地方政治を問わず、予算執行する行政とそ
れをチェックする議会の役割が問われています。議会本来の
あるべき姿である不当な圧力に屈することなく、「良いものは
良い」、「悪いものは悪い」の是々非々の基本姿勢を貫き、真
摯な議論から我孫子の未来を創造していくことが重要となっ
ています。 
今年も「住んで良かった」そして、「住んでみたい」と言われ
る街を目指して、先頭に立って活動をしてまいります。本年
もどうぞよろしくお願いします。 
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宏と語る小さな小さな 
ティーパーティー開催中！ 

    
お気軽にお電話下さい。 
行政相談もこちらへ！ 

ご意見をお待ちしています。 

 
 

 



 平成 25 年 12 月議会 
 

12 月議会は、2 日から 20 日までの 19 日間行われました。主な
議案は①一般職の給与を一部改正し、55 歳以上の職員給与の昇給
を抑制する条例②空き家等を適正管理する条例（条例に従わない
場合、行政代執行ができるようにした）③市立並木保育園の閉園
④職員定数の一部改正（救急消防体制の充実強化のため消防職員
の定数を増員）⑤布佐東部地区小規模改良住宅（市営）の設置及
び管理条例⑥指定管理者の指定（あびこ市民活動ステーションを
管理する指定管理者）⑦平成 25 年度予算の一般会計の補正予算
第 3 号（補正額 4 億 400 万円を追加、総額 373 億 7260 万円）⑧
人事案件（教育委員会委員、人権擁護委員、固定資産評価審査委
員の任命）他、すべての議案は可決・承認されました。 

 
＜請願関係＞ 

 
第 15 号：ＵＲ賃貸住宅を公共住宅として居住者の居住の安定確 

保を求める意見書提出を求める請願 
第 16 号：「容器包装リサイクル法を改正し、発生抑制と再使用を 

促進するための法律の制定を求める意見書」の採択を求 
める請願 

第 17 号：建設業従事者のアスベスト被害者の早期救済・解決を 
図るよう国に働きかける意見書の提出を求める請願 
 

以上、三件の請願は環境都市常任委員会に付託され、全会一致で
可決されました。 
 

印南 宏の 12 月議会における取り組み 
 

12 月議会は議員任期の中間にあたるため、所管する常任委員会
の変更がありました。印南は総務企画常任委員会から後半の 2 年
間は「環境都市常任委員会」に配属となりました。 
 12 月議会は環境都市常任委員、予算審査特別委員として徹底し
た審議に努めました。また、議会改革特別委員会副委員長として
議会基本条例の制定に向け、積極的に取り組んでいます。 
 
◆##################################################################################❤ 

＊＊＊＊『あびこ未来会議』 開催のお知らせ＊＊＊＊ 
我孫子市議会の会派(グループ)「あびこ未来」(印南宏代表、早川

真、坂巻宗男、飯塚まこと)では、第15回「あびこ未来会議(市政懇談
会)」を下記のごとく開催します。 

今回も多くの方々のご参加をお待ちしております。 
(予約の必要はありません。どうぞ、お気楽にご参加をお願いします。) 

 
テーマ： 平成26年度予算案について！ 
      
日 時： 2月8日(土) 
      午前 10時00分～ 天王台北近隣センター   ☎7182-9988 
      午後  1時00分～ 新木行政サービスセンター ☎7185-2224 
 
お問い合わせ： 坂巻☎04-7183-2973  飯塚☎04-7188-3495 
❤##################################################################################◆ 

■主な発言内容 
 
○環境都市常任委員会 
 
・布佐東部地区小規模改良住宅の建設が大幅に遅延している理 

由と今後の対策 
・水道事業経営は民間的経営手法のさらなる導入を 
・台風 26 号大水害の早期原因究明と地元説明会の開催／信頼関 

係の構築を 
・交通安全「シティア前、交差点の早期安全対策の実施／新木 

駅南口の横断歩道の安全策」 
・「観光振興計画」と「手賀沼・手賀川活用推進協議会」の確実 

な推進を 
・企業が進出しやすい環境づくりと工場集団化事業について 
 
○予算審査特別委員会 
 
・生活保護世帯の増とケースワーカー等体制整備 
・教育振興基金の活用（情操教育備品・楽器等の計画的な更新 

を） 
・老朽化した焼却炉の更新に向けた早期の新炉建設方針の策定 

を！ 
・布佐駅南まちづくり事業の進捗と確実な整備計画 
・コンビニ納付手数料の増加に伴う、利便性向上と徴収率の向 
 上 

※詳細は議会だより、市議会ＨＰの録画等でみることができます。 
http//www.discussvision.net/abikosi/2.html 

 
～皆様の声を議会へ～ 

「議会基本条例（素案）」市民説明会、開催！  
■今、なぜ、議会改革なのか！ 
 
 市議会は何をしているのかわからない。議員定数を削減すべ
きだ。議員はいらない。市民の皆さんからいろんな声が、今、
市議会に聞こえてきます。 
 
① 我孫子市では、現状として議員や市議会の存在意義が市民か

ら問われています。 
② 市議会は、市民側に立つ市民意見の代弁者として、行政の執

行者である市長及び市の組織と対等の立場で、二元代表制※
の一翼を担うものです。 

③ 市議会の存在意義を市民に明確に示すために、市民と議会と
の関係、議会と行政との関係、議会及び議員の活動原則等を
定めた議会基本条例を制定するものです。 
 

（※二元代表制とは議決機関を構成する議員と、行政の長とをそれぞれ住民が直
接選挙で選ぶ制度で、双方が対等の立場に立って、けん制し合いながら自治体を
運営していく制度です。） 

 

 

 


